

la Antorcha

SEMANARIO

la aprobación de los muertos

Cuando se entierra a un jefe militar, siendan hacen la apología de la carnadera con que va envuelto, las tropas que le rinden los honores, los bultos que forman el cortejo, las necrópolis que se publican y los discursos que se pronuncian: todo esto hace la apología del militarismo y de la guerra.

Si hay que perder tiempo ni la menor oportunidad de hacer esta apología, y lo demás, donde no hay ningún je-

— como ocurre en las poblaciones — como ocurre en las poblaciones

En algún punto del imperio colonial — en Argelia — cuenta la revisión de Barbusse: "Olárié", se enterraba

de este modo, haciendo la apología de dos que gritan: "¡abajo la guerra!", nos

n estos días será la guerra, a un oficial, cuando un grupo muestra cuál era el espíritu por lo me-

dió por la "Editorial Jóvenes ex-combatientes", irritados nos de una parte de los muertos. Si, si,

al nos tiene acostumbrado esta apología — ellos que habían he-

reclamado de sus padres de "pa" la campaña, y con

el contenido conservaban sobre su cuerpo

recomendado a su testar, lanzando a la cara de los apo-

no desmerecer él a los que — no pudieron por menos que

por si tan valiosos, la guerra!"

Suponed lo que esto sería; los jóvenes semblanzas de los fueron arrestados, y luego procesa-

tistas, pensadores, acusándose de haber gritado: "¡abajo los muertos!" suponiéndose ferosos celos. Quien habla contra lo

que ha costado un millón y setecientos mil muertos? Tiene alguna importan-

cia lo que estos pensaran o aun dijeron o protestaran? Haremos a los

muertos en la apología de la guerra. Poincaré, los militares y los burgueses, insultaron al millón y setecientos mil muertos que perdieron la vida en ella.

Esto se llama la "apropiación de los muertos" — dice Barbusse.

Y en efecto: de todo ese millón y se-
cientos mil muertos, se ha apropiado

Poincaré, los militares y los burgueses. Ellos son los que los honran y los de-

representación, es de la gran aristocracia que odia y explota al pueblo, y que no tiene otra idea que conservar o aumentar sus privilegios. Por eso está a la altura de los reyes, y de la sociedad de los privilegiados, suministrada con el fin de disfrutar, y de afir-

mar que el mundo existe para ellos. ¡Alta sociabilidad! Es decir: alta propiedad, y domi-

na a todos los medios de los desposeídos o proletarios...

El señor de Alvear intenta una de sus con-

versaciones con el rey de España: éste te-
nía el mismo bajo el régimen de los esclavos

que el de los sirvientes y principalmente

que el de los siervos ricos que fue abolido no

en su tiempo, existiendo aún durante el reinado de Kropotkin, algunos esclavos

que eran por tener que trabajar en una fa-

cilidad en su oficio, hasta

que la burguesía pudiese obtener mejoras y

que la burguesía pudiese obtener mejoras y